



RESPUESTA. Pérez Cobos (tercero por la izqda) con otros miembros de su Comité local. /A. AGUILAR

Pérez Cobos reta a la ejecutiva provincial del PSOE a probar que ha incumplido los estatutos

El ex alcalde reitera que **seguirá ejerciendo** como secretario local

Asegura que la decisión del federal responde al **capricho de De la Chica**

M. PEDREIRA SALOBREÑA

La herida en el socialismo salobreño se abre kilómetros cada día que pasa. Después de que el máximo órgano de dirección del partido a escala nacional decidiera disolver la agrupación local, ayer el ex alcalde y actual portavoz del grupo socialista en el Ayuntamiento, Manuel Pérez Cobos, lanzó un desafío a la ejecutiva provincial. «Queremos retar al secretario provincial Francisco Álvarez de la Chica a que demuestre públicamente qué punto de los estatutos hemos incumplido que haya servido de base para proponer al federal una decisión tan drástica», apunta en un comunicado de prensa.

El distanciamiento entre Pérez Cobos y Álvarez de la Chica es tal que el ex alcalde atribuye la disolución de la agrupación a un «capricho del secretario provincial,

cial, que le tomó manía a Manuel Pérez Cobos y no le importa destrozar el partido ni perder las elecciones».

Esta familia del socialismo salobreño advierte de que no se van a dejar amedrentar ni confundir por las personas de la actual ejecutiva provincial «que sólo defienden sus intereses particulares e intentan dinamitar al partido domesticando a sus afiliados».

Llega la gestora

Entre las decisiones que, según el ex alcalde, han despedazado al partido figura el nombramiento de una gestora en septiembre pasado para regir los designios de la agrupación local. «La gestora no ha propiciado nunca el acuerdo, ha provocado la confrontación alineándose, desde el principio, con el sector disidente, que fueron los responsables de la crisis y de la pérdida de las pasadas elec-

ARGUMENTOS

► **Afilaciones masivas:** Pérez Cobos indica que quienes hicieron afiliaciones masivas ilegales, falsificando la firma del secretario de Organización fueron militantes del sector disidente.

► **Resolución judicial:** «Un juez ha suspendido la decisión del federal que disolvía la ejecutiva local, así que la agrupación local de Salobreña seguirá abierta y en funcionamiento».

ciones municipales». Pérez Cobos va más allá y señala como responsable de la ruina de la agrupación local al sector encabezado por Antonio Pérez Martín «con el apoyo de la dirección provincial».

El ex alcalde rechaza que el Comité local que encabeza haya dejado a cero las cuentas del partido, como denuncia el presidente de la gestora, Ángel Díaz Sol, y también niega que se hayan proferido insultos contra los miembros de la citada gestora.

«Nosotros siempre hemos defendido al partido y sus afiliados, dentro del más escrupuloso respeto a nuestros estatutos. Jamás hemos hecho mal a nadie y menos a los afiliados de este partido», sostiene el comunicado.